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[330] みなさん、またの機会にでも  2008年2月26日 20時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
夕食会、みなさんまたの機会にでもご参加ください。 
 
ブルーアイズ昨日今日ととんだ大失態をして落ち込み気味です。 
 
今日は早く寝ます・・・(-_-)zzz

[329] 映画の話  2008年2月26日 13時52分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた、国士無双です。 
 
又、ネットを見ていたら面白い記事があったので、投稿します。 
特に映画好きな椿三十郎さん、ご参考にして下さい。（障害者と掲載されているので、
このまま、引用させて頂きます） 
 
障害者福祉のきょうされん、30周年で映画「ふるさと～」製作［文化通信.com］ 
 
 障害者福祉の全国組織「きょうされん」（旧称：共同作業所全国連絡会）が30周年を
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記念し、映画「ふるさとをください」を製作、Blu-rayによる上映活動を3月から全国的に
展開する。 
 本作は、精神障害者の問題に光をあて、偏見と誤解の大きく残る分野において、わ
かりやすい内容でアピールし福祉の原点を現代に問い直すヒューマン・ハートフル・シ
ネマ。脚本はジェームス三木が担当し、監督を「右向け左・自衛隊へ行こう」の映画化
で監督デビューし「ゆうばりファンタスティック映画祭」の市民賞を受賞した冨永憲治が
務めた。本作では、撮影から編集・仕上げまでを最新の技術を活用し、ブルーレイディ
スクを活用したデジタルシネマ上映による展開を推進。（財）デジタルコンテンツ協会
が実施している「デジタルde〈みんなのムービー〉」（経済産業省受託事業として設立）
の全面協力を受け、全国すべての市町村（1823 自治体）で上映することを目標として
いる。完成披露上映会は2月9日（土）和歌山市、2月10日（日）福井市、2月19日（火）
東京・有楽町マリオン朝日ホールで開催予定。その後、全国で一般公開を予定してい
る。 
 
精神障がい者への理解が深まれば、いいと思います。 
ではでは。 
 

[328] 障害者から障がい者へ＆ブルーアイズさん今回は出席できません  2008年2
月26日 13時2分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です 
 
 この掲示板でも椿三十郎さんがお使いになっていますが、障害者というと否定的な
面が多いようです。ネットで見てたら、面白い記事があったので引用させて頂きます。 
 
「障害者」やめ「障がい者」に改めます 
  
 岩手県は４月から、県が作成する公文書や広報誌などで使う「障害者」の表記を、
「障がい者」と改めることを決めた。「害」には否定的な意味が強いとして、全国的にも
見直しが進められている。県はさらに、障害保健福祉課も年度内に「障がい保健福祉
課」に改める。 
 同課によると、平仮名表記に変更するのは「障害者」「重度障害」「障害福祉計画」な
ど。「障害者自立支援法」や「身体障害者手帳」など法令や国の制度などに規定され
ている言葉や、「高次脳機能障害」など医療用語は対象外。 
 県が昨年、県内の障害者団体に意見を求めたところ、表記変更を求める人が、現状
維持を求める人を大きく上回ったという。 
 同課は「障害という表記に不快感を持つ人がいるのは事実。表記の変更で、少しで
も心理的な負担を減らせるのであれば、そうすべきと判断した」とする。ただ、県内の
市町村や関係団体などには強制しないという。 
 今年１月時点で、「害」を平仮名にしているのは、都道府県では北海道や福島県など
７道県。 
 （2008年2月26日  読売新聞） 
 
以上です。これから、国士無双も障がい者と書き込んでいきたいと思います。 
 
ところで、３月７日の夕食会の件ですが、昨日会社で上司の方に早退しても構わない
ですかと伺ったところ、３月７日は忙しく早退されると困るとの事です。残念ですが、今
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回は不参加とさせて頂きます。ブルーアイズさんせっかくお誘いお断りして申し訳あり
ません。不参加の旨は銀杏の職員さんにご連絡しておきました。どうか、良き夕食会
になるこよう！！ 
 ではでは、皆さんお元気にお過ごし下さい！！ 

[327] ブルーアイズさん、  2008年2月25日 9時55分

朝永振一郎 さん  e-mail ???

夕食会の件、わかりました。 
 
親切にありがとうございます。 
あまりブルーアイズさんの負担にならないようにしてくださいネ！ 
 
では。

[326] ３１７・３１９の、本人による、訂正  2008年2月24日 23時52分

椿三十郎 さん  e-mail 

 ①３１７の１行目を「文字が２マス目から始まる」ように訂正します。②３１９の４行目
の「５月１０日……」以後の部分を改行し、「５行目の２マス目から文字（５）が始まる」よ
うに訂正します。③私のパソコン操作における技術的問題のために（あるいは「とうこ
う」をクリックしないのに投稿になってしまう場合がある等のために）生じたミスです。申
し訳ありません。

[325] 朝永さんへ  2008年2月24日 19時0分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
朝永さん、ブルーアイズと管理人さんが３０５番と３０７番でご紹介した夕食会ですが 
参加なされるか迷っていらっしゃるようですが気楽にお考えください。 
ブルーアイズもじつはご紹介したものの夕食会当日は旅行の係活動が大詰めで 
大変疲れる様子なので参加するかどうか迷っているのです。 
これから夕食会は月一回開かれるようなので 
ブルーアイズが参加できるときはそのときの様子を随時ご報告しますので 
その様子で参加なされるかどうかお決めください。 
 
国士無双さんや三八さんもご都合が合えばぜひご参加ください。 
 
明日からまた忙しい一週間が始まります。 
みなさんそれぞれがんばってください。ではでは。 
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[324] 投稿後の訂正に関して  2008年2月23日 19時57分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは、管理人です。 
 
今日は春一番が吹いたそうです。いよいよ冬も終わりのようですね。 
みなさん、よい週末をお過ごしでしょうか？ 
 
さて、今回は投稿に関しての注意事項です。 
 
原則、管理人による投稿後の訂正は１度しか行いません。 
ちなみに訂正の対象となるものは・・・・ 
 
※ 間違った日時・誤った数値・不適切な表現(中傷や差別用語など)です。 
  
実行は投稿者のご本人の依頼及び、管理人の判断で行わせていただきます。 
 
文章の改行や句読点等の細かい修正はキリが無いので原則、対応しません。 
ご自分で投稿をされる前に十分、確認をしてから投稿をして下さい。 
ご面倒ですが宜しくお願いします。 

[322] ブルーアイズさん、三八さん、椿三十郎さんありがとうございます！！  2008年
2月23日 9時29分

国士無双 さん  e-mail 

おはようございます、国士無双です。 
 
 昨日は、皆さんの前でお話して、少し興奮してしまいました。 
この掲示板の住人の方も聞いて下さったようで、感想や、お褒めのお言葉頂きありが
とうございます。 
 
 先ずはブルーアイズさん、国士無双の話を聞いて、銀杏に１０年以上いることが恥ず
かしくなったと書き込まれていらっしゃいますが、国士無双は銀杏が決してぬくぬくとし
た環境だとは思いません。メンバーの方の関わり方次第で、銀杏という場も自分にと
って有意義な場になると思います。国士無双も銀杏に在籍して、就労までこぎつけま
した。どうか、ブルーアイズさんの目標が達成されるよう、頑張るときは頑張って、楽し
むときは楽しんで、就労に向けた充電期間と考えて、ご無理なさらず、充実した日々を
お過ごし下さい。 
 
 三八さん、個人的にいろいろとメールなどを頂き、国士無双のことを気遣って頂き、
本当にありがとうございます。三八さんからのメールで精神的に助けられた部分沢山
ありました。三八さんもご自分のことを過保護な環境で育ったと書き込みされています
が、国士無双は三八さんと某銀杏で関わりそのようなことは全く感じられませんでし
た。逆に、非常にご自分に厳しく、常に向上心を持ち、国士無双は三八さんに教わると
ころ非常に多かったです。どうか、これからも、宜しくお願いします。 
 
 椿三十郎さん、国士無双の拙いお話、評価して下さり、誠に有難うございます。椿三
十郎さんは、とてもお元気な方で、どんどん国士無双に具体的な質問下さり、話のし
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パスワード  削除番号    

がいもありました。椿三十郎さんはご自分のこと不真面目と書き込まれていらっしゃい
ますが、昨日はとてもそうは思えませんでした。国士無双は基本的にはくそ真面目で
すが、いくらか不真面目な面も持ち合わせています。真面目ななだけでは、疲れてし
まいます。銀杏の方皆さんにも聞いて欲しかったという書き込みは国士無双にとって
も非常に嬉しいです。有難うございます。椿三十郎さんもどうか、就労に向け、頑張っ
て下さい！！  

[320] ”皆様 ご苦労様でした！！”  2008年2月23日 8時3分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 又〃、三八です。 
 
 遅きに失しますが、昨日の講演会は成功したようですね。 
 準備に始まり、最後まで上手く催行されたみたいですね。 
 関係者の方々は勿論、皆様、ご苦労様でした！！

[319] 映画についての短い話  2008年2月23日 7時40分

椿三十郎 さん  e-mail 

 「アヒルと鴨のコインロッカー」（劇映画）が好きだ。「約束の旅路」（劇映画）が好き
だ。「白バラの祈り ゾフィー・ショル、最後の日々」（劇映画）が好きだ。「私たちの幸せ
な時間」（劇映画）が好きだ。これらの映画は、たぶん全部ＤＶＤになっているのではな
いか。                               ５月１０日（土曜日）には「光
州５・１８」という韓国の光州事件を描いた映画（劇映画）が公開されるらしい。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

330 記事削除
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